

ATENCIÓN PASTORAL DE LA EKD EN ESPANA PARROQUIA DE TURISMO GRAN CANARIA

Tourismuspfarramt Gran Canaria

Mai 2024



"Alles ist mir erlaubt, aber nicht alles dient zum Guten. Alles ist mir erlaubt, aber nichts soll Macht haben über mich"

(1. Korintherbrief 6,12)

Inhalt:

Gedanken zum Monatsspruch
Fahrplan für die Wanderungen
Gottesdiensteinladung
Kontaktadressen



Liebe Leserinnen und Leser,

natürlich weiß auch der Apostel Paulus, dass nicht alles erlaubt ist. An anderer Stelle schreibt er, dass auch Christen die staatlichen Gesetze und Anordnungen respektieren müssen. Selbstverständlich ist es auch Christen nicht erlaubt, mit erhöhtem Tempo durch die Innenstadt zu rasen. Natürlich dürfen Christen Niemanden Schaden an Leib und Seele zufügen.

Was meint Paulus aber dann, wenn er schreibt, alles ist erlaubt? In der christlichen Gemeinde zu Korinth gab es Auseinandersetzungen um die Frage, ob sich die Christen nach wie vor an die jüdischen Speisegesetze halten müssen. Es gab zum Beispiel die Meinung, dass Christen kein Schweinefleisch essen dürfen. Hier hat der Apostel nun eine eindeutige Meinung. Wir Christen sind freie Menschen und nicht an religiöse Speisevorschriften gebunden.

In konservativen christlichen Kreisen gibt es häufig noch diese Verbotsmentalität: "Du darfst keinen Alkohol trinken, du darfst nicht rauchen, du darfst nicht homosexuell sein". Hier gilt nun genau die Aussage des Monatsspruchs. Alles ist erlaubt. Dann gilt aber auch: "Aber nichts soll Macht über mich haben." Alkohol, Rauchen und neuerdings auch der Genuss von Cannabis sind für Christen nicht verboten. Aber wenn der Genuss dieser oder anderer Rauschmittel zur Sucht wird - wenn das Rauschoder Genussmittel uns beherrscht, - gilt es, ein Stoppschild aufzustellen. Neben dem Gebet um Heilung müssen wir uns professionelle Hilfe suchen. Den Teufelskreis einer Sucht kann in der Regel niemand alleine durchbrechen.

Eins aber ist für Paulus eindeutig und unwiderruflich: Nicht durch das Einhalten religiöser Vorschriften, sondern allein durch unseren Glauben an Jesus Christus sind wir für immer mit Gott und seiner Liebe verbunden.



Wanderungen im Mai

Dienstag, 7.5. und 14.5. Dauer der reinen Wanderung ca. 3 Stunden. **Bitte Anmeldung in unserem Büro.** Kontaktadressen auf der letzten Seite dieses Flyers. Nach der Wanderung besteht die Möglichkeit, auf eigene Kosten an einem Mittagessen in einem Restaurant teilzunehmen.

Das Formular mit den **Teilnahmebedingungen** für die Wanderungen ist auf unserer Homepage, im Büro zu den Öffnungszeiten oder während der Busfahrt erhältlich. Ein **Personalausweis oder Reisepass** ist unbedingt aus versicherungstechnischen Gründen mitzubringen. **Für alle Wanderungen sind festes Schuhwerk, Trittsicherheit (wir wandern auch auf nicht ausgebauten Wegen), wetterfeste Kleidung und eigene Verpflegung für unterwegs erforderlich!**

Haltestellen des Busses für die Wanderungen:

- 07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)
- 07.33 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)
- 07.38 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)
- 07.45 Campo del Golf
- 07.47 Verde Mar (im Kreisel)
- 07.48 Vistaflor
- 07.51 Club 25
- 07.53 Hotel Las Margaritas (nahe Post)
- 07.55 Apart. Tanife
- 07.59 Hotel Catarina
- 08.01 Hotel Rey Carlos
- 08.04 Koka
- 08.07 Hotel Parque Tropical
- 08.15 San Fernando (C.C. Ronda)

Wir bitten zur Finanzierung um einen Spendenbeitrag.



Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten in deutscher Sprache an jedem Sonntag, 19.00 Uhr im Templo Ecuménico (Nähe CC. Kasbah):

05.05.2024 Gottesdienst mit Abendmahl

12.05.2024 Gottesdienst

19.05.2024 Gottesdienst mit Abendmahl

Pfingsten

26.05.2024 Gottesdienst

Wir sind für Sie da:

Pfarramtssekretärin Daniëlle van den Ouweland

(Infos und Anmeldungen)

Tel: 0034 928 768 817, Email: info@kirche-gc.de

Bürozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Das Gemeindezentrum mit Büro befindet sich:

Calle Gomera 69, 35100 San Fernando

Pfarrer Christian Feuerbaum

Tel: 0034 660 883 560, Email: Christian.Feuerbaum@kirche-gc.de

Pfarrer i.R. Rolf Fröhlich

T.: 0034 689 247 257, Email: rolfroehlich@t-online.de

Wenn Sie für die Arbeit des Tourismuspfarramtes spenden möchten, können Sie das gerne tun. Konto: Evangelische Kirche in Deutschland, IBAN DE30 3506 0190 1010 5730 13, Zweck: Tourismuspfarramt Gran Canaria

Es gibt auch einen sehr engagierten **Förderverein der ev. Tourismus- gemeinde Gran Canaria.** Beitritt oder Spenden herzlich Willkommen: DE56 2855 0000 0150 7009 79

Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de

Atención Pastoral de la EKD en España - Parroquia de Turismo Gran Canaria Entidad inscrita en el Registro de Entidades Religiosas (Real Decreto 594/2015, de 3 de julio): 026315